

Menziken: Wenn einer eine Reise tut...

rc.... so soll er diese in einem Reisebüro buchen. Eine Weisheit, die sich offenbar ein junges Publikum zunehmend zu Herzen nimmt. Dies war jedenfalls am «Kunden-Apéro» im Reisebüro Menziken zu erfahren. Gerhard Daetwyler ist seit 32 Jahren im Reisebusiness und weiss, dass man im Internet längst nicht alles findet, was ein Reisebüro bei persönlicher Beratung bieten kann. Zusammen mit seinen Mitarbeiterinnen Manuela Helfenstein (links) und Trudi Zeder (nicht im Bild) freute er sich, mit seiner Kundschaft auf viele vergangene und künftige Reisekilometer und Ferienwochen anzustossen. Das kleine, selbstständige und damit unabhängige Reisebüro könnte von der Lage her nicht besser liegen: nämlich auf direktem Weg zum Bahnhof, wo ja bekanntlich viele Reisen anfangen. (Bild: rc.)